

C'était hier l'ouverture de la trentième édition du festival "Aux Actes Citoyens", c'est dire si ce moment était important pour la plus importante manifestation théâtrale de toute la Région Grand Est. Lecpublic, lui, était au rendez-vous nombreux.

Notre amie Nicoletta, notre ami Smaïn, le chanteur Houcine étaient parmi nous. Chaynesse Khirouni, Présidente du Conseil Départemental de Meurthe et Moselle, partenaire historique de notre festival nous a fait l'amitié de partager ce moment avec nous. Le public nombreux en a pris plein les yeux et plein les oreilles, des troubadours, des jongleurs, des installations artistiques des plus étonnantes, des performances !!!

Et, quand les trois coups ont

été frappés et que la fête battait son plein, Clémentine Célarié fait un malaise dans sa loge et doit être hospitalisée. Smaïn qui était présent accepte (deux heures avant !) de présenter le spectacle qu'il prépare et qu'il n'a jamais joué encore en public !!!

Personne n'a demandé à être remboursé et Smaïn a fait un tabac !!!

On n'avait jamais vécu ça en 30 ans de festival !

Mais tout va bien (Clémentine Célarié est sortie des urgences et va mieux, on lui souhaite de se reposer et de prendre soin d'elle et on verra probablement son beau spectacle en mai prochain) et on va vivre une semaine formidable avec ce super public qui nous soutient tant. Merci à tous !





















